

Das neue



System

Zehn Noppis



waren unterwegs um das neue Kleeblatt System zu testen. Und wie.....!

Treffpunkt war an der Kontrollstelle in Randerath.

Zunächst wurde Tour 3 abgefahren. Diese Etappe ist mit ein paar giftigen, kurzen Anstiegen verbunden. Nach 41 km wurde die zentrale Pausenstelle in Randerath wieder erreicht.

Nach einer kurzen Rast ging es auf Etappe 4 weiter.

Auf dieser Strecke kommen die Rolleure voll auf ihre Kosten.

Eine Verschaupause wurde auch eingelegt. Das Eiscafe in Dremmen wurde anvisiert.

Verwandlungskünstler hatten hier ihren Spaß.

Nach „Cappuccino“, Eis und Kaffee ging es weiter.

Bericht: Johannes

Bilder: Jochen u. Johannes

